
Conselho de Consumidores de Energia
Elétrica de Pernambuco

ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE CONSUMIDORES DE
ENERGIA ELÉTRICA DE PERNAMBUCO
REALIZADA EM 04 DE JULHO DE 2022

Às 14h do dia 04 de julho de 2022, na sala de reunião do Conselho, reuniu-se
o Conselho, com a seguinte participação:

Participantes:
Jurandi Araújo da Silva Representante titular - Classe Rural
Ranulfo José Coelho
Andrade

de Representante titular - Classe Residencial

José Carlos Medeiros Leite Representante titular - Classe Poder
Público

Bruno Salvador Veloso
Silveira

da Representante suplente - Classe Industrial

Marlos Henrique Carvalho
Macedo

Representante suplente - Classe
Comercial

Fernando Roberto
Albuquerque

de Representante suplente - Classe Rural

André Carlos Bandeira Lopes Representante suplente - Classe
Residencial

Gerivaldo Rodrigues da Silva Secretário executivo titular
Júnior

A Conselheira Myrtis Guimarães Costa justificou sua ausência em virtude de
urgência profissional, sendo substituída pelo Conselheiro Suplente da Classe
Industrial.
0 Conselheiros Eduardo José Pereira de Oliveira justificou sua ausência em
virtude de acidente, sendo substituído pelo Conselheiro Suplente da Classe
Comercial.

Verificado quórum, o Presidente do Conselho, Sr. Jurandi Araújo, deu início a
reunião.

Os Conselheiros tomaram conhecimento e deliberaram sobre os seguintes
assuntos, consoante pauta previamente distribuída:

1 - Posse dos membros do Conselho - O Conselheiro Jurandi Araújo deu as
boas vindas aos membros do Conselho.
Leu o termo de adesão de voluntariado a ser assinado pelos membros
presentes na reunião.
Em seguida, distribuiu um kit, contendo a relação dos novos membros do
Conselho e um pen drive com o Regimento Interno do Conselho, a REN n°
963/2021 e a REN n° 1.000/2021.
Na sequência, explicou sobre o processo de eleição do Presidente e Vice
Presidente do Conselho e distribuiu as cédulas de votação para a referida
eleição.
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Apuradas as cédulas de votação, foram eleitos José Carlos Medeiros Leite,
para Presidente, e Jurandi Araújo da Silva, para Vice Presidente.
O Presidente eleito agradeceu a confiança depositada pelo Conselho,
brevemente discorreu sobre sua trajetória profissional.
Comentou sobre a realização do Encontro Nacional, que será realizado pelo
Conselho.
Pediu que os Conselheiros tomassem conhecimento sobre a nova REN n°
1.000/2021, reforçou a importância da qualificação dos Conselheiros em temas
do setor elétrico a fim de que os mesmos possam exercer seus mandatos,
contribuindo com as atividades do Conselho.
Informou sobre o papel do secretário executivo e que está em contratação um
apoio administrativo para o Conselho, o que permitirá o encaminhamento das
demandas que chegam através do Conselho.
O Conselheiro André Lopes perguntou sobre os canais de atendimento.
O Conselheiro José Carlos informou os canais de atendimento da Distribuidora.
O Conselheiro Jurandi informou que os Conselheiros, frequentemente recebem
demandas das entidades e consumidores cuja classe representam, e que estas
demandas atualmente não repassadas para o secretário executivo, que
também é Ouvidor. Esclareceu que o apoio administrativo ajudará no
encaminhamento dessas demandas.
O Conselheiro Bruno Veloso perguntou sobre o papel do conselheiro suplente
e sua participação em reuniões.
O Conselheiro Jurandi Araújo informou que titulares e suplentes precisam
participar das reuniões, que poderão ser presenciais ou híbridas, apesar do
voto ser apenas do titular. A participação do conselheiro suplente nas reuniões,
permite que o mesmo possa substituir o titular sem qualquer prejuízo às
atividades do Conselho.
O Conselheiro Macedo perguntou sobre o acesso dos Conselheiros ao prédio.
O Secretário Executivo informou que os Conselheiros tem acesso à sala de
reunião do Conselho, no entanto há necessidade de que a portaria tenha
ciência de que o Conselheiro virá à empresa. Esclareceu também que o
Conselheiro precisa ser acompanhado quando estiver nas dependências da
empresa.
O Conselheiro Bruno perguntou sobre os custos do Conselho.
O Secretário Executivo informou a elaboração do Plano Anual de Metas do
Conselho, com previsão orçamentária definida em resolução pela ANEEL.

2 - Encontro Nacional - O Presidente do Conselho comentou sobre a
realização do Encontro Nacional, no próximo mês de novembro, com
participação dos membros dos conselhos de consumidores, ANEEL e público
em geral.
Indicou a Conselheira Myrtis Costa para coordenar a realização do Encontro
Nacional.
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Apresentou a proposta de estruturação da programação do Encontro, pedindo
o apoio dos Conselheiros para sua elaboração.
O Conselheiro Macedo comentou sobre evento de energia realizado pela
Associação Comercial de Pernambuco e sua participação em evento realizado
sobre Energia Nuclear.
Houve a sugestão de convidar a EPE para palestra sobre planejamento de
energia renováveis até 2030.
O Conselheiro Fernando Albuquerque sugeriu o tema de armazenamento em
baterias. O Conselheiro José Carlos citou também o hidrogénio verde.

3 - Outros Assuntos
3.1 O Conselheiro André Lopes sugeriu conhecer a estrutura da Neoenergia
Pernambuco.

Nada mais havendo a ser tratado, o Presidente deu por encerrada a reunião,
da qual se lavrou a presente ata, que, após lida e aprovada, foi assinada pelo
Presidente e Secretário Executivo.

José C ite
Presidente do Conselho de Consumidores de Energia Elétrica de Pernambuco

Recife, 04 de julho de 2022.

Gerivald _ ra Júnior
Secretário Executivo


